

Assemblée Générale Ordinaire du lundi 28 janvier 2019

RAPPORT D'ACTIVITES DE L'ANNEE 2018

Au cours de cette année le conseil d'administration s'est réuni 9 fois. Les séances se sont déroulées dans notre bâtiment, lieu de mémoires de La Martinerie.

Faisant suite au rapport moral très complet, présenté par notre Président, je vais vous soumettre le rapport d'activités de l'année 2018 en énumérant, par thèmes et chronologiquement, les actions menées au cours de cette année.

EN CE QUI CONCERNE LA SALLE DES DRAPEAUX.

Nous avons accueilli trois nouveaux drapeaux ; ils sont exposés dans la salle. Chaque remise de drapeaux fait l'objet d'une convention de dépôt. Cette convention permet la sortie éventuelle du drapeau pour une manifestation.

CONCERNANT LES CONVENTIONS ET PARTENARIAT.

- Une commission a participé à deux réunions, à La Martinerie le 11 janvier puis au CAPSA d'Orléans-Château le 8 février, pour mettre au point une convention de prêt pour exposition d'objets ou de documents du Service de Santé. Cette convention a été signée le 16 mars 2018.
- Le président a signé une convention de prêt avec Georges Rebardeau, président de l'ARVMC et membre de l'association, pour la mise à disposition d'objets souvenirs dans la salle Américaine.

L'ACCUEIL DES VISITEURS.

Afin de faire connaître notre projet de maison de la mémoire, nous accueillons régulièrement dans notre bâtiment les personnalités et associations locales. Parmi celles-ci :

- Le 5 mars, François Jolivet député de la circonscription,
- Le 4 avril, Monsieur Gachet Directeur Académiques des Services de l'Education Nationale de l'Indre et son adjoint Monsieur Ravat.
- Le 15 mai Initiative Indre,
- les membres du club des entrepreneurs de l'Indre, le lundi 14 mai,
- Le 16 mai, Michèle Naturel directrice des musées de Châteauroux et Johana Lardy, chargée de conservation, le mercredi. Il est envisagé la mise en place d'un partenariat.
- Le 28 mai, les membres du COBATI.
- Le 3 juin, le club des Automobiles Anciennes de l'Indre.
- Le 4 juin, les membres de l'association Magenta.
- Courant juin, le rallye des automobiles anciennes a terminé son circuit par un regroupement de ses participants sur notre parking,
- Le 30 juin, une trentaine de camping-caristes ont fait escale.

CONCERNANT LES MANIFESTATIONS ET LES REPRESENTATIONS.

- Notre assemblée générale de l'année 2017 a eu lieu le 29 janvier 2018 au sein de l'école Saint Michel à La Martinerie en présence de 135 adhérents présents ou représentés.
- Les 17, 18 et 19 mai plusieurs membres de notre association ont assisté à l'inauguration du site de la Fédération Française de Tir (FFT).
- Une vingtaine de volontaires de l'association a participé aux manifestations de la Fédération de Tir lors des compétitions qui se sont déroulées dans le courant de l'année. Ils ont assuré, notamment, le contrôle des véhicules et l'organisation du stationnement.
- Le 26 mai, nous avons organisé une manifestation en l'honneur des Saints Patrons des Armes. La cérémonie religieuse, animée par une chorale dirigée par Roger Viraud, membre de notre association, s'est déroulée à la chapelle de Diors. Nous avons ensuite invité les participants à partager le verre de l'amitié dans nos locaux.
- Le 09 septembre, près de cent personnes ont assisté à notre journée champêtre qui s'est déroulée à l'étang de Corlay, aimablement prêté par Francis Mory, Président de l'UNC, section de Châteauroux-Déols.
- Les 8 et 9 septembre, notre association était présente lors du Forum organisé par la Ville de Châteauroux.
- Lors des trois journées « courses de l'hippodrome » de Châteauroux, plusieurs volontaires de notre association ont aidé à l'organisation des manifestations, notamment, le contrôle de l'accès et du stationnement des voitures ainsi que, la tenue des buvettes et des stands de restauration (avec le soutien du comité des fêtes de Saint Août).
- Nous avons assisté à l'Inauguration de la place de la Victoire et des Alliés le 12 octobre.
- Le 13 octobre, notre journée de commémorations s'est déroulée en présence de tous les parlementaires du département, de nombreux élus Régionaux et Départementaux ainsi que des maires des communes d'implantation de La Martinerie. A l'issue de la cérémonie, la légion d'honneur a été décernée à Mme F. Doucet, Présidente de l'UNICEF.
- Le 18 novembre, de nombreux membres de notre association ont assisté au déjeuner spectacle au Cabaret l'Audacieux.
- Le 16 octobre, nous étions présents, à l'invitation de la Mairie de Déols, lors de l'inauguration de la rue Normandie-Niemen de La Martinerie.
- Ce même jour, à l'occasion d'une conférence de Didier Dubant, nous avons mis en place une exposition sur le camp américain de Montierchaume entre 1917 et 1919.
- Fin novembre, à la demande du maire de Châteauroux, une trentaine de membres de l'association a participé à un exercice de « tuerie de masse », organisé par la préfecture de l'Indre au M.A.CH 36.

- Nous avons accueilli les représentantes de l'Office du Tourisme de Châteauroux. A l'initiative de leur Président, Alexis Juhennet-Rousseau, ils nous ont proposé, gracieusement, pour l'année 2019, d'être présents sur leur site internet et sur le livret "Châteauroux Berry tourisme".
- Notre association est représentée au comité de jumelage de Châteauroux/Fresno.
- Elle est également représentée à toutes les manifestations patriotiques auxquelles elle a été conviée, ainsi qu'aux manifestations organisées par la Gendarmerie, les Médailleurs Militaires, les Portes drapeaux, le congrès départemental du centenaire de l'UNC avec la mise en place d'une exposition sur 14-18,
- Nous avons également accueilli plusieurs représentants de médias nationaux et locaux entraînant de très nombreux articles ou citations sur la Nouvelle République, l'Echo La Marseillaise, Le petit Berrichon, Z Mag, Châteauroux Métropole, France Bleu Berry, Bip TV, France 3 Centre La cohorte (la revue de la Légion d'Honneur), La voix du Combattant (le magazine de l'UNC).
- Le 14 janvier 2018, au carré militaire du cimetière de Déols, de nombreux membres des Amis de La Martinerie étaient présents à la cérémonie en souvenir du Maréchal des Logis Harouna Diop du 517ème RT, mort pour la France.
- Nous accueillons régulièrement les réunions de l'AECBA.
- Le président participe régulièrement aux manifestations organisées par les deux universités chinoises implantées sur le site de La Martinerie.
- Un ou plusieurs représentants assistent aux obsèques d'anciens de La Martinerie, membres ou non de l'association.
- Deux membres de l'association assurent une visite régulière de nos amis adhérents qui ont quelques problèmes de santé.

CONCERNANT LES TRAVAUX.

- Les travaux de rénovation et d'aménagement de nos locaux ainsi que les travaux d'entretien des abords du bâtiment, sont exécutés dans leur plus grande partie par notre propre main d'œuvre. Une équipe de bénévoles se retrouve régulièrement pour réaliser les travaux intérieurs et l'entretien des locaux, notamment des concrets. Actuellement, les travaux de rénovation de la grande salle sont terminés et ceux de la salle du Service de Santé vont commencer.
- L'aménagement des locaux destinés à la mémoire du 90ème RI est en partie terminé.
- L'installation de chauffage des locaux par PAC a été confiée à l'entreprise Art-Elect qui intervient à notre demande sans nous imposer de délais.
- Après examen des différents devis nous avons confiés :
 - La réalisation du carrelage de la grande salle et des circulations à l'entreprise Pinoteau.
 - La mise aux normes incendie de notre bâtiment et notamment la pose d'extincteurs et des plans d'évacuation à la Sté ORPI.
 - la mise en place d'un dispositif anti-intrusion complet avec une formule d'abonnement mensuel à la société EPS.

- L'installation de rideaux métalliques de sécurité à l'entreprise Poulain.

A noter que nous recevons de nombreux dons, notamment des vitrines offertes par Florence Petipez et par le magasin d'optique Vision d'Ailleurs, du Colonel Maillard

CONCERNANT L'EMPLOI SERVICE CIVIQUE

- Nous n'avons pas trouvé d'étudiant disponible sur le poste, un ou une étudiante devrait nous rejoindre début juin 2019.

Voilà tout ce que j'avais à vous dire concernant les activités de l'association pour l'année 2018.

Pour le président

André REIGNOUX secrétaire